



## You need to do these 4 things now that you have your passport

- 1. Check** to make sure your personal information is correct.
- 2. Sign** your name on page 3 if you're 16 or older.
  - Don't sign anyone else's passport. This makes the passport invalid.
- 3. Fill in** your emergency contact information in pencil so you can update it if you need to.
- 4. Protect** your passport by keeping it tightly secured in a sealed plastic bag, a waterproof case or a pouch to prevent water damage.



If you require emergency assistance while outside of Canada contact the nearest Canadian office or:

- **Email:** [sos@international.gc.ca](mailto:sos@international.gc.ca)
- **Telephone:** +1-613-996-8885 (call collect where available). This service is only intended for Canadian citizens in need of emergency consular assistance. We do not have information concerning immigration, permanent residence, or visas.
- **Visit:** [travel.gc.ca](http://travel.gc.ca) for more emergency contact information and advice on staying healthy and safe while outside Canada.



For more passport tips, visit [canada.ca/passport-tips](http://canada.ca/passport-tips) or scan the QR



Your passport remains the property of the Government of Canada, and you are the only person who may use it. Misuse of it could result in criminal proceedings, revocation of the passport, or future ineligibility for passport services.

## Vous devez faire ces quatre choses maintenant que vous avez votre passeport

- 1. Vérifier** que vos renseignements personnels sont exacts.
- 2. Signer** sur la page 3 si vous avez 16 ans ou plus.
  - Ne signez le passeport de personne d'autre. Cela rend le passeport invalide.
- 3. Indiquer** vos coordonnées en cas d'urgence au crayon afin que vous puissiez les mettre à jour au besoin.
- 4. Protéger** votre passeport en le conservant hermétiquement dans un sac de plastique scellé, un étui étanche ou une pochette afin d'éviter des dommages causés par l'eau.



Si vous avez besoin d'une aide d'urgence pendant que vous êtes à l'extérieur du Canada, veuillez communiquer avec le bureau du Canada le plus près ou :


- **Par courriel** : [sos@international.gc.ca](mailto:sos@international.gc.ca)
- **Par téléphone** : +1-613-996-8885 (appel à frais virés là où c'est possible). Ce service n'est offert qu'aux citoyens canadiens qui ont besoin d'une aide consulaire d'urgence. Nous n'avons pas d'information relative à l'immigration, ni à la résidence permanente, ni aux visas.
- **Visitez** : [travel.gc.ca](http://travel.gc.ca) pour obtenir plus de coordonnées d'urgence et des conseils sur la manière de rester en santé et en sécurité lorsque vous êtes à l'extérieur du Canada.

C14-258/2024\_978-0-660-69847-2



Pour obtenir plus de conseils sur le passeport, visitez : [canada.ca/conseils-passeports](http://canada.ca/conseils-passeports) ou numérisez le code QR



 Votre passeport est la propriété du gouvernement du Canada, et vous êtes la seule personne qui peut l'utiliser. Une mauvaise utilisation de celui-ci pourrait entraîner des procédures criminelles, la révocation du passeport ou une inadmissibilité ultérieure aux services de passeport.